

Coupe du monde de karaté et de kobudo

Trois Rémois en compétition au Japon cet été

Le club sportif « Karaté shorin et Kobudo d'Okinawa » de l'association Croix-Rouge pour l'animation et la promotion (Acrap) peut s'enorgueillir de la présence de trois sportifs de très haut niveau, Patrice Doucet, Louis Dupont et Théodore Lè. Tous trois présentent en effet une carte de visite impressionnante (*lire par ailleurs*). Leur club reçoit les enfants le samedi après-midi de 13 h 30 à 18 heures en karaté, selon le niveau, et les adultes de 20 à 22 heures le mercredi (karaté) et le lundi (kobudo).

Sélectionnés parmi l'élite mondiale

C'est à ce niveau de reconnaissance internationale que ces trois sportifs ont été sélectionnés pour participer à la Coupe internationale d'Okinawa 2013 qui se tiendra en août prochain au Japon.

Ce genre d'invitation se mérite : la direction technique



Les trois champions qui vont faire le déplacement à Okinawa (de gauche à droite) : Patrice Doucet, Louis Dupont et Théodore Lè.

d'Oshukai France a évalué « la constance, l'assiduité et la rigueur dans l'entraînement de

ces athlètes » avant de sélectionner parmi l'élite mondiale. Patrice Doucet est inscrit en

catégorie Vétérans, pour les épreuves kata en karaté et en kobudo ; Louis Dupont est inscrit en catégorie Vétérans, pour les épreuves kata en karaté et Théodore Lè est inscrit en catégorie Senior, pour les épreuves kata en karaté et en kobudo.

La participation à cette 4^e Coupe du monde implique, pour les compétiteurs, un grand investissement financier. Or, « notre club et l'association Acrap fonctionnent sur le principe du bénévolat et le budget prévisionnel dépasse pour chacun 11 000 euros ! » Ils lancent donc un appel à sponsors en complément des subventions municipale, départementale et régio-

Des palmarès impressionnants

- **Patrice Doucet** : ceinture noire, 4^e dan (shihan) en karaté et 2^e dan (sho shikaku) en kobudo ; deux sélections en Coupe du monde (Japon, Paris), 1^{er} en Coupe de France de karaté en 1998, en 1999 et en 2013 ; 1^{er} en Coupe de France de kobudo en 2013.
- **Louis Dupont** : instructeur fédéral diplômé en karaté ; professeur de karaté à la Maison de quartier des Châtillons, Ceinture noire 1^{er} dan (yu shikaku) en karaté ; trois sélections en Coupe du monde (Paris, Varsovie, Canada) ; 1^{er} en Coupe de France de karaté Ufolep 96

(Reims) ; 3^e en Coupe du monde de karaté (Varsovie).

- **Théodore Lè** : professeur diplômé d'Etat en karaté et en kobudo à l'Acrap ; ceinture noire 5^e dan (jun renshi) en karaté et 4^e dan (shihan) en kobudo ; cinq fois vainqueur en Coupe de France de karaté shorin-ryu de 2000 à 2005 ; deux fois vainqueur en Coupe d'Europe de kobudo en 2002 et en 2004 ; médaille d'or en Coupe du monde de karaté en 2009 (Canada) ; médaille d'or en Coupe du monde de kobudo en 2009 (Canada).